



## INTERNACIONALIZACIÓN



Ruipérez con Eva Egron-Polak y otros representantes de la IAU.

# El rector busca apoyos en París para celebrar el Octavo Centenario de la Universidad

**L.G.**

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, se reunió ayer en París con la secretaria general de la Asociación Internacional de Universidades (IAU), Eva Egron-Polak, con el objetivo de potenciar las relaciones entre ambas instituciones y lograr apoyos para la celebración del VIII Centenario.

La visita del rector se enmarca dentro de las diferentes acciones de internacionalización emprendidas por el equipo de gobierno con motivo de la conmemoración del 2018. Entre los temas abordados por el rector durante el encuentro en París, destaca la participación de la Universidad en la Asamblea General de la Aso-

ciación Internacional de Universidades, que se celebrará en Puerto Rico entre el 27 y el 30 de noviembre de 2012.

Esta reunión se produce a raíz de la visita efectuada a Salamanca por Eva Egron-Polak para asistir a la sesión extraordinaria del Consejo de Universidades celebrada el pasado 19 de enero en Salamanca. En ella, la IAU manifestó también su apoyo a la conmemoración.

El rector estuvo acompañado de José Manuel Martínez Sierra, director de la Fundación Universidades.es, y Rafael Bonete, consejero de Educación en la Delegación Permanente de España ante la OCDE/UNESCO en Francia y profesor de la Universidad de Salamanca.